



Vista del Parque Nacional de Doñana // J. M. SERRANO

## El Gobierno regula la concesión de 70 millones de euros a 14 municipios de Doñana

► El fin último de esta primera medida es generar economía circular en el territorio

FRAN PIÑERO  
 SEVILLA

El Gobierno aprobó ayer el Real Decreto de Subvención de Transferencia Directa por el que quedan oficialmente repartidos los 70 millones contemplados en el Plan Doñana para los 14 municipios del entorno, con el fin de ser un acicate tanto para la economía como para la sostenibilidad de la zona.

Así lo explicó la ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera, durante la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros. Ribera entiende que el fin último de esta primera medida extraída del Pacto de Doñana es generar economía circular en el territorio, ganar eficiencia energética, renaturalizar el suelo urbano o mejorar la infraestructuras.

De esta forma el conjunto integrado por Almonte, Bollullos Par del Condado, Bonares, Hinojos, Lucena del Puerto, Moguer, Palos de la Frontera, Rociana del Condado -en la provincia de Huelva-, Aznalcázar, Isla Mayor, La Puebla del Río, Pilas, Villamanrique de la Condesa -en la provincia de Sevilla- y Sanlúcar de Barrameda -en la provincia de Cádiz- recibirá 35 millones de euros en 2024 y en 2025. Con esta cuantía total de 70 millones podrán ejecutar proyectos que se alarguen en el tiempo hasta cinco años

siempre que se garantice la salvaguarda del medioambiente. Así quedó consensuado con la decena y media de municipios durante las negociaciones del acuerdo de Doñana, llevadas a cabo la pasada primavera. Sólo dos ayuntamientos mostraron su negativa, el almonteño y el hinojero. Todo pese a que Almonte es el que gozará de un mayor montante «tanto por población como por presupuesto», en palabras de la ministra Ribera. Y es que este municipio reclamaba en marzo una mayor dotación económica por la baza de la proximidad con el parque nacional y por la mayor área de influencia.

### Ocho millones para Almonte

Si bien en su comparecencia ayer la titular de Medio Ambiente y Transición Ecológica aseguró que los detalles se concretarán «en las próximas semanas» de manera pormenorizada con cada consistorio para aclarar las actuaciones concretas que recibirán apoyo e inversión con los fondos, un comunicado oficial del ministerio recoge que ocho de los 70 millones (el 11,4%) quedan consignados para Almonte.

A la cuantía le siguen en volumen los 5,9 millones que recibirá tanto Aznalcázar como Hinojos, La Puebla del Río y Sanlúcar de Barrameda; y los 5,6 millones planteados para Moguer. Cada una de las administraciones locales restantes percibirá 4,1 millones de euros, prácticamente la mitad de lo aprobado para Almonte. Teresa Ribera indicó que «nuestro compromiso es mostrar que la restauración de la naturaleza no solamente siempre merece la pena, sino que requiere una combinación adecuada entre políticas».